

Vorab-Nachrichtenstück zur Learntec 2016, die mit mehr als 220 Ausstellern die größte Learntec in der 24-jährigen Geschichte der Veranstaltung wird.

Leadin

Die Messe Karlsruhe steht Ende Januar wieder ganz im Zeichen des digitalen Lernens. Mit voraussichtlich rund 220 Ausstellern ist die Learntec (26. bis 28. Januar 2016) so groß wie noch nie.

Drei Tage lang dreht sich in Karlsruhe alles rund um das moderne Lernen mit Computern, Smartphones oder Tablets. Dabei geht es nicht nur um die berufliche Bildung, die seit 24 Jahren eines der Hauptthemen ist. Neben den Schulen, die thematisch seit 2014 verstärkt angesprochen werden, gibt es jetzt erstmals den Bereich **?University@Learntec?**. Unter anderem zeigen dort Best-Practice-Beispiele, wie digitale Hochschullehre funktionieren kann. Neben mehr als 12.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche mit ihren Angeboten und Neuheiten wird die Messe von einem umfangreichen Kongress mit mehr als 120 Referenten begleitet.

JS Redaktion Karlsruhe